

André Menezes Rocha, « Sens et vérité dans la *Logique Ancienne et Nouvelle* de Clauberg »

Le but de cette communication est d'analyser la relation entre sens et vérité dans la *Logique Ancienne et Nouvelle* de Clauberg pour déterminer le principe de vérité de cette logique et pour vérifier si le principe de la bivalence des valeurs de vérité de la logique classique est reformulé ou s'il est accepté sans aucune reformulation par Clauberg.

J'entends prouver que la logique de Clauberg établit un nouveau principe de vérité, conçu à partir de la philosophie moderne de Descartes. La preuve principale se fait par l'exposition des étapes de la méthode analytique de la *Logique Ancienne et Nouvelle* pour déterminer comment Clauberg a conçu les relations entre sens vrai, principe de vérité et substance.